

Wohnheime

Gartenfest im Wohnheim in Oppau

Beinahe wäre das diesjährige Gartenfest des Wohnheim in Oppau sprichwörtlich ins Wasser gefallen, denn das Wetter meinte es an diesem Tag nicht allzu gut mit uns. Nass und kalt war es, sogar der geplante DJ fiel aus. Feiern wollten wir aber trotzdem. Witterungsbedingt kamen weniger Gäste als geladen waren, das drückte aber die gute Laune der Anwesenden nicht. Durch die unterschiedlichen Programmpunkte, wie der Auftritt der Sing'reunce Oppau und der Vampirtanz, der von den Tausendfüßlern aufgeführt wurde, stieg die Stimmung, während das Barometer fiel. Zungen wurden gefordert und auch gerne gebracht. Für das leibliche Wohl war ausreichend gesorgt

und wer wollte, konnte sein Glück bei der Gartentombola versuchen, deren Hauptpreis eine Segelflugfahrt über Ludwigshafen war. Wir freuen uns schon jetzt auf unser nächstes Gartenfest und hoffen, dass sich dann noch mehr Besucher davon überzeugen, dass die Bewohner des Heimes in Oppau zu feiern wissen.



Abschließend danken wir unseren Hausmeistern für das schnelle Organisieren eines Zeltes in letzter Minute und unseren Predikanten für die Mitgestaltung des Festes.

Martin Jäger